

Yo

Ignacio Prieto

Image not found.

Capítulo 1

Decidí escribir como terapia.

Este es mi medicamento.

Jack Sparrow

Tenemos que pensar,
lo que viene hoy
mañana se irá.
La gente cambia
pero que mas dará.

Sigo buscando un sitio
donde poder descansar.
Donde poder sentir,
y dejarme llevar.

Hasta el infinito
y mas allá.
Una fuerza que compense
a la gravedad.
Sentir o vivir,
abrir mis manos al despegar

Nos autojuzgamos
por las oportunidades
que dejamos pasar,
pero nunca marcarás
si no empiezas
por chutar.

Le estoy pidiendo piedad
a mi titiritera del mal.
A la vida,
para abandonar esta realidad.
Esta falsa verdad,
cansado ya.

Que sea a otro al que le toca
saltar de nota a nota
en el pentagrama de tu boca.
De engañarme diciendo
da igual como te trata.
No hay unanimidad,
en nuestro acuerdo
hay una errata.
Te echo en falta,
falto de esa sonrisa
que encanta.
De esa mirada,
que a pesar de los golpes
me calla.

Mudo ayuno
con el corazon en el puño.

La boca llena con algo de
amor de verdad solo hay uno.
Y pido perdón,
Por estar en mi mundo.
Solo intento averiguar
como me ayudo.
Si en mi bote de sentimientos
aún queda alguno.
O si soy un pirata perdido
sin espada ni rumbo.
Me siento jack sparrow
atrapado en tu mundo.
Pidiendo la entrada a tu puerta
cual pobre vagabundo.

Tengo que pensar,
lo que viene hoy mañana se irá.
Que quiero borrarte las penas,
pero nunca me dejaras.

El hecho de que tengas mi corazón
es otro handicap.
El pensar continuamente en ti,
no tener piedad.

Ven aquí y hagamos enfadar
al rey del mal.
Romparamos todos sus esquemas
y cambiemos el final.

Lo unico que te pido es
una segunda oportunidad,
juro hacer bien las cosas.
Esta es la de verdad.

Veo lo bien que te va,
mentiría si me diera igual.
Yo no me puedo quejar,

me has enseñado lo que es amar.
Tener un porque al final del día,
por el que luchar.
La excusa perfecta para irme a dormir
y poder soñar.

Me llenas la cabeza,
tu tienes la receta
para elevar mi mente
y hacerme rozar la meta.
Una sensación discreta,
aquí cada uno la interpreta.
Gracias por hacer despertar
a mi alter ego poeta.
Estoy sentado en la seta,
una mancha azul en la chaqueta.
Una pena que descentra.
Es hacerte feliz, lo que me llena
Darte mi vida entera.
Morir en la batalla.
No quedarme corto en entrega.
Escapemos de la condena.
Celebremos un manjar,
comida para todos en la berbena.
A quién vamos a invitar,
A mi corazón no
que hoy entrena.

La final

Minuto 90 más el descuento,
es mi última presencia en el ruedo.
Jugando a ser papa Noel tirado por el reno.
Viviendo una realidad de desenfreno.

Esta es la definitiva,
coloco la bola para el saque de esquina

y mando al portero arriba.
Aunque dejo la defensa desnuda
cualquier cosa por ti,
Los demás me la suda.

Tienes el 100% de posesión del partido.
Cierto, posees la habilidad
De controlar al completo mi obsesión
como si fuera un simple niño.
Conectando pases al hueco
mientras me das largas.
Tus palabras se me atragantan
cuando intento hacerme el sueco.
Suelo tirar balones fuera
cuando el juego se atasca,
pero no puedo parar ninguna mirada tuya
en este desastroso España-Malta.

Tu marca patrocina la alineación de mis desgracias.
En los periódicos,
otra lesión nos mata.
Creo que a poca gente le rabia
como me ayudaron las asistencias
cuando al estamparme con tu defensa,
perdí el control de mi consciencia.

Salto al campo con un 4-4-2.
4 gradas que forman
el estadio entero de gente
que me apoyan
después de que me sumieras en el caos.
Después de tener a los cuatro de enmedio trabajando
hasta que se pusiera el sol.
Para que mis delanteros
tuvieran una única ocasión
de marcar esas dos palabras
que forman la más bella oración.
Aunque al final cerraras tu puerta,
porque quedarte a cero
era tu única salvación.

Porque jugar al contraataque
era mi única opción.
Porque no me olvido de ti
ni el día de antes
en el hotel de concentración.

Frío

Quiero que hagas lo mejor de mí,
punto.
Quiero volver a encontrar
el rumbo,
Quiero que en mi referéndum
salga un sí
rotundo.

Rotando rotondas,
buscando salidas
a tu avenida.
Parches, para curar las heridas
que en esta cruzada
me han sido infligidas.

Infringiendo las leyes
contra natura.
Jura que estarás conmigo
en esta noche oscura.
Prométeme quedarte hasta que
desaparezca la aurora.

Quiero que llenes tu corazón
con el mío.
Quiero que me alejes de
este frío.

Sobre mi pecho esta posado
tu maldito abanico.

Desamor es amar por norma,
el que calla otorga.
Otro día que me toca
quererte con una devoción rota.

Mirarme al espejo desolado
y recordar como te ha tratado.
Para disculparte por sus acciones,
por haber sido tú
el que se ha enfadado,
Contemplo el techo,
preguntándome en que me he equivocado.
Vacío por dentro,
porque solo me lleno
cuando estoy a tu lado.
Sea tocado o imaginado,
Tu latido ha quedado,
En mi subconsciente grabado,
por eso los sueños que me recuerdan a tí
son todos de mi agrado.

Vivir sin tu presencia
es como el ajedrez sin la reina.
La partida sigue viva
pero albergo pocas opciones
de seguir con vida.

Saludo a la noche, fría.
Un presente contigo
que se ha vuelto imperfecto,
quería.
Verte sonreír era el combustible
de mi día a día.

Contemplo el futuro desganado.
Viviendo en sustancias
a corto plazo.
Perdido de noche,
rulando la tragaperras
en un bar de extrarradio.

No disfraces el alma.
No uses el corazón como arma,
porque tienes el poder de
apagar con miradas y
apuñalar con palabras.

Estoy en medio de una
discusión interna.
mi corazón dice intenta,
pero mi mente entiende
que al corazón no se le mienta.

Al agua patos,
sálvese quien pueda
ya es la enésima vez
que me quedo sin cuerda.
Susurrame despacio
para que me duerma.

Te echo de menos,
de menos el estrecho trecho
para llegar al recompuesto.
Supuesto el hecho
de seguir descompuesto.
Puesto que
dicho y hecho
fue digo diego.

Maldito el día
en el que te dí abrigo,
Maldito el día

en el que te dejé bajo mi techo,
el mismo que en este día
yace ahora deshecho.

Perpetuo,

Condenado a tener en su memoria
para siempre tu recuerdo.
Estoy atado al infierno,
intentado escapar tu
tormenta de invierno.
Porque hasta que no tenga tu bendición,
No podré caminar
hacia delante de nuevo.
No dejes a mi corazón
maltrecho otra noche mas
te lo ruego.

Mago

La noche oscura ,
la paz de mi locura.
Con este frio de febrero
ya dudo si sigo entero
o una parte de mi
sigue buscando tu paradero.

El diablo me apunta,
ajusta el gatillo con el diestro,
Pie que evito usar
al salir del saco.

Será por mago,
sacar de la chistera trucos
que terminan mi historia
a tu lado.

Cuidadosamente limpia la mirilla,
con esta me humilla,
asesina y resucita.
es el hecho de morir

lo que te da la vida.

El hecho de sufrir,
lo que agota mi morfina .
No existiría el amor
sin el odio.

La pena
sin el jolgorio.
Es el hecho de vivir el
exilio de mi corazón ,
lo que me entrega la placa
al servicio meritorio.

Escribir es lo que me mantiene cuerdo,
manchar tu recuerdo.
Prohibirme jugar con fuego
para no acabar buscando agua
en el desierto.

Lo siento mi angelito,
por dentro me derrito.
Admito ahogarme en melenas,
rubias dentro de cualquier garito.

Gritos ahogados,
de sentimientos encontrados.
De vestirme con disfraces alquilados,
cada vez que me cruzo con tu paso.
De mantener un silencio sagrado
Cuando escapo de mi crucifijo.
Cual será el veredicto,
tendré pinta de bandido.

Jugando con la vida
como si fuera un lego nuevo,
Y yo volviera a ser niño.
La respuesta está en cualquier camino.

Limpia tu mente de lo negativo
y ponle un objetivo,
que cuanto más alto mas bonito.
prométeme no parar,
hasta haberlo conseguido.
Porque no todos son amigos
pero estate seguro de contar conmigo
el día de tu juicio.

Justo es, no conformarse
con lo mínimo.
Vivir todo lo que puedas hoy,
es lo único que te pido.

Saber a ciencia cierta
lo que el ruiseñor inventa
al cantar a tientas
un lavado de consciencia.

Medicamentos disueltos

Una luz al final del túnel
que se apaga,
con un tornado de errores
que la esperanza arrasa.
Qué me esfuerzo por ocultar?
Se que no puedo enmendar,
algo que no debía pasar.
Ojalá lo pudiera borrar.
Te pido perdón,
de verdad.

Si eres la primera en mi corazón,
por qué nos enfrentamos
a la mínima opción?
No era mi intención.
Vaya mierda de situación.
Los años se van por el balcón
pero ninguno enterramos el cañón
Sigo atrincherado en mi habitación
para no escuchar tu dolor.

Levanto la voz,
Habrá final
para este enfrentamiento

feroz?

Cuanto puede costar un poco de paz,
que se respire una brisa
de tranquilidad.
Y miento si me arrepiento?
Culpa mía hacerte la vida un infierno.
Sólo me gustaria que supieras
que te quiero.

En un conflicto de intereses
no cumplí tus estandares
y no es bueno encasillar
pero has estado ahí la que más veces.
Muchos factores entran en juego,
el alcohol es ahora tu suero.
Piensas que no lo voy a lograr
por eso necesitas ayuda
para descansar.

Aunque esos sueños no son más
que medicamentos disueltos.
Haciendo más mal
que problemas dejan resueltos.
Tirando hacia delante
mamá yo lo intento.
Pero intentarlo no es suficiente
si de cara da el viento.

La gota que colmó el vaso.
Pensaba que iba todo rodado
pero tu deseo habia agotado
Siento haberte decepcionado.

Preocupada del que van a decir,
asustada de admitir
que tu hijo ha fracasado.
Que no estás orgullosa

de lo que has criado.
En general poco respaldo,
no dejo de estar encantado.
Pocas cosas habría logrado
Aunque cuando se tuercen
miras a otro lado.
Pocos conocen mi yo profundo
pero muchas veces me pregunto
si aún quedara gente
explorando ese mundo.

Mi corazón añade otro pedazo
a la coleccion de veces
que te ha defraudado.
Y por mucho tratamiento asignado
nunca volverá a sentir
como uno recién fabricado.
Buscas respuestas
cuando te preguntas
en que has fallado.
Quizás te faltara
un padre a tu lado,
alguien que nos diera calor
cuando sólo
odiábamos.
Quiza yo este hecho
para vivir en pecado.
Ni siquiera los códigos
de mi existencia he descifrado.
Tal vez es por eso,
que tu propuesta deje deshecha.
Nuestra distancia de colisión
se estrecha.
Quiero verte sonreir,
cuando la noche acecha.
Perdón por hacer de esta fiesta
tu peor gesta.

Solo

Me siento solo,
desolado, si no estás a mi lado.
Me vuelvo loco de pensar
que no importa la decisión,
siempre me equivoco.

Mi corazón ya no late,
tiene ese color negro
como cuando alguien lo parte.
Miedo a equivocarme.
Miedo a no encontrarte,
qué camino tomo?

A quién le puedo pedir consejo?
Nadie viene conmigo.
Por no tener,
no tengo ni abrigo.
El interior esta viejo.
El exterior malherido.
Aquí las palabras se las lleva el río.
Yo constantemente me repito,
no mires atrás
sigue hacia delante,
tio.

Mi problema es que vienes
allí a donde llego.
Otro camino más,
Otra montaña más,
que no ha merecido el esfuerzo.

No necesito el mejor adivino
para saber que siempre
vas a estar conmigo,
aunque lo dejáramos cuando
me dijiste que no podías

darme lo que yo pido.

Antes no paraba de soñar contigo
y ahora tú no me dejas
descansar tranquilo.
No soy capaz de odiarte,
lo retiro.
Porque a pesar de todo
no soy un mal tipo,
una cabeza,
dos manos,
dos piernas,
y un corazón
partido.

Al verte partir
hacia un futuro mas limpio,
sencillo.
Todos tus sentidos,
me van a llevar
al delirio.
De pequeño no sabía
que alguien me iba
a enseñar mas que
el propio colegio.
Ahora sé que puedo sentirte,
sentir en mis propias carnes
que sigo viviendo.

Aunque esté en lo mas profundo del abismo.
Siempre tendras mi mano para no caer.
No me atrevo a mirarte a los ojos,
por eso lo escribo.

Como si fuera una aguja en un pajar,
el pajar de un nido.
Desde lejos te admiro,
así puedo apreciar
esa sonrisa de angelito.
Esa gracia natural,

que no deja de amargar
mi frío y oscuro destino,
no como el tuyo
más puro que cristalino.
Mil disculpas,
no hare mas ruido.

Sólo si me prometes iluminar
Con esa sonrisa
Que me llena mas que un te quiero.
Porque la primera posición
en mi clasificación
No se compra con dinero.

Para: Mi cenicienta

Aquí amigo,
Tráete un boli y un papelito.
La vida no es de color
de rosa precisamente, querido.
Así que levántate y camina
hacia delante, ánimo.
Solo tú eres la persona
propietaria de tu destino.

Que no te asuste jugar con fuego
aunque este quema,
luego esa herida es la marca
de una vida bien vivida.
La khaalesi se metio entera
y mira que 3 maravillas.
Arriésgate y entrega
que sólo tienes una oportunidad
de jugar la partida entera.

Quien quiera que venga
Y quien no, pues fuera.
Si estoy en lo mas alto
para que quieras que descienda.
Me voy a quedar aquí
hasta que mi cenicienta este de vuelta.

Porque esta es la ocasión
en la que alguien
como yo
puede levantar la voz,
expresar lo que realmente
lleva en el corazón
sin miedo a la traición.
Aunque mis sentimientos estén
intentando multiplicar una oración,
intentando sustraer
tus pensamientos de mi ecuación.

Sé tu mismo aunque te tachen de regadera.
A mí también me llaman raro,
espera.
A diario me pregunto,
no seré la oveja
salida del rebaño?
Sé que llevar una sonrisa
nunca hace daño.

Entiendo que cada persona
libra su propia batalla,
por eso siempre intento más
para lograr la hazaña.
Para que lo que has hecho hoy
no se olvide mañana.

Mucha gente se repite
que no pasa nada.
Lo que pasa
es que te estás pasando
los mejores años

de tu vida preocupada.
Luego a los 40 te arrepientes,
no me extraña.
Cuántas veces te
has sentido afortunada?
Por las personas
que te acompañan,
en esta misión
que es la más complicada.

Tenemos el estereotipo de
estar amargada.
Lávate esa cara,
Conquista el mundo,
Muerde la manzana.

Construye,
equivócate,
destruye.
Pero ten algo que recordar
cuando tu corazón se derrumbe.
Cuando la vista se nuble,
saber que
en esa situación estuve.

De todo se aprende,
no sé si me entiendes.
Tanto si hace sol
como si llueve,
eres una mezcla
de lo que te hace sonreír
y lo que te conmueve.
Así que quiere,
Pero quíérete
un futuro mas verde.
Porque el ciego
ve en su cabeza
si de verdad
lo siente.

La pura nada

Aquí me encuentro,
Estoy intentando descubrir
si sigo cuerdo.
Que me depara el devenir.
Es fuego,
para evaporar mi elixir.
Seguiré muerto,
hasta que pise otro puerto
Y me marche de aquí.

Me he dejado pocos errores en el camino.
Existen pocas artes,
las cuales no domino.
Me visto con mi peor talante,
cuando te miro.
Que bonito habría sido,
el traerte conmigo.

Puro alivio,
al sacar de mi cabeza
el delirio que crío.
El río de maldades,
en el que confío.
No son novedades,
cuando busco en tí
un desconsolador alivio.

Me dieron tela y me cosí las penas.
Busco respuesta
a mi condena, a ciencia cierta.
No tengo las llaves
de las cadenas que me reconviertan,
por eso sigues condicionando

mi desgraciada existencia.

Porque plasmo en el papel
mis adicciones.
Ahogo mis penas con la tinta
de mis renglones.
Ya lo único que quiero
es quitarme las preocupaciones.
Se me da demasiado bien
embotellar emociones.

La vida depende del enfoque
con el que la veas,
puede ser una pintura grotesca
o una obra maestra.
Pero la razón se manifiesta,
vivir sin cuestionar cosa,
es limitar tu mente
de una manera desastrosa.

Es lo que toca.
Hacer fotos con una cámara
que no enfoca.
Tras la audición,
con una precisión exacta,
se firma el acta y
mi alma queda
para siempre atrapada.

En mi cabeza
llena tu idea sagrada.
En mi corazón,
la pura nada.

Malas artes

Siempre me toca
y no es poca cosa,
En la batalla ser el prota
con el alma rota.

Al cual acompaña
su consciencia loca,
una ecuación
que en autodestrucción
desemboca.

El diablo me dijo,
no es oro todo lo que reluce.
Pero caigo culpable
cada vez que el pecado seduce.
Se apagan las luces,
se cierran las puertas,
para negarle la entrada
al corazón
a mi pasión muerta.

Como en un sueño,
pinto las calles sin dueño.
Escribo,
para no acabar colgado del cuello.
En mis letras vuelco
mis malas lecciones.
Certeras mentiras
que dan cobijo a mis emociones.

Podríamos engañar al colmo,
pero no era creíble.
Quedaste tu solo,
resulta que yo era perdible.
En la boca se forma
una oración

que al corazón
retorna,
te vas a volver loco,
yo ya te lo dije.

Como un rifle de precisión
prendo tus fusibles,
sin ser yo imprescindible
he de encontrar solución.

De las voces de mi cabeza
no tengo huida,
me he vuelto suficientemente loco
ahora disfruto de la vida.

De una agradable compañía.
Es un jarro de agua sombría,
para sacarme de esta agonía.
Me lleno,
con malas artes
y pequeñas alegrías.
No dejaré de amarte,
pero siempre llevo una sonrisa.
Larga vida a la brisa
que la noche abriga.
Porque miento de día,
Al oscuro sale mi cara fría.
Solamente el escribir alivia
el hecho de que
por más que quiera,
tu nunca seras mía.

Castidad y pobreza

No soy el mejor,
solo una versión peor

Alguien saliendo del paso,
con cada canción.
Solitario en un juego de dos,
Resolveré como llegar hasta el final
sin tu perdón.

Los semáforos por la noche,
nunca paran.
El tiempo de madrugada,,
nunca descansa.

Estoy buscando sitios
donde curar esta recasa,
De amor,
que gracias a tí
mi cuarto desprende
cada mañana.

Saltando continuamente
las entradas de la vida,
Pita ya falta,
que me va a lesionar
el alma.

Me trago el orgullo,
cada vez que la cagas
y aun así tendre la culpa
de que esto acabara.

Sabes que me gusta
mirarte por la ventana.
Si vienes a joder
no me importa olvidarte,
para nada.

Para que tus recuerdos
me persigan cada mañana?
Paso colega,
He venido
a beber cerveza.
A sacarte de mi cabeza.
A comerte todas las piezas.
A pronunciar los votos,
De castidad y pobreza.
Pobre de mí,
que no va a disfrutar de tu esencia.
De tener el privilegio,
de admirar tu belleza.

Aunque hay esperanza,
Existe una meta.
la voy a conseguir,
quién me reta?
Estoy preparado para lo que venga.
No dejes que nadie te mienta.
Mantén la mente despierta.
Ten claro lo que quieres,
para nunca caminar a tientas.

Si tu sonrisa dice vente,
yo hago la maleta.
Si tu mirada dice quiere,
te entrego mi vida entera.
Si tu roce dice siente,
tengo que ser valiente.
Si tus labios suman uno,
obligado a seguir hacia delante.
Si tu corazón dice tu,
Dejare de frecuentar sitios tabú.
Escaparé de mi ataud,
Saludaré a Hades,
y con una pizca de actitud,
incluiré la venganza en el menu.
Porque esta vez
salgo victorioso de la maldicion,
y no tú.

Segunda entrega

Preguntándome si de verdad voy por el buen camino.
Si no estaba arriba y he descendido.
¿Por qué ya no hago tanto ruido?
¿Por qué habré dejado
a mi corazón excluido?

Desde que dejé de sentirte
ya no siento.
He olvidado de lo que es luchar
hasta mi último aliento.
Y no entiendo,
la causa de mi profundo lamento.
¿Por qué no puedo superarte?
Si de verdad lo intento.

Jugando con las palabras
que me tinta dejan plasmadas.
Maldiciendo a mi ángel de la guarda
por desterrarme de tu almohada.
Recordando ese brillo en tus ojos
cuando nuestras miradas se batían en duelo,
Cuando yo era el que buscabas
cuando querías consuelo.
(Cuando tu risa fundía mis sentidos)

Largas noches,
en un mar de emociones.
Agotando los tokens
que mi corazón tiene
para enmendar errores.
Y ahora me encuentro en una encrucijada.
Sin quererlo,
este dolor,

me ha tendido una emboscada.

Despejando la solución
con una suma de alcohol.
Ahogando mis problemas
en un trago de ron.
Sé que a no valgo
tu atención,
sé que no merezco
tu perdón,
Pero perdonada quedas
por haber secuestrado
mi corazón.

Hablabamos y reías,
tu media luna iluminaba mi día.
Hablabamos y te enfadabas,
para reconciliarte con mis disculpas.
Quizás quise ir demasiado deprisa,
aunque me gustaría agradecerle al de arriba
porque las segundas oportunidades
no se esquivan.

Sin embargo todo se fue al carajo,
yo era el único que sufría el trabajo
mientras tu derrochabas cariño
en noches de esparpajo.

¿Por qué habría pensado
que esta vez habría cambiado?
Pocas cosas me importaban tanto
que secar esos charcos de tu rostro empapado.

Porque mi vivieron perdices
era sanarte esas cicatrices
y que algún día

llegamos a ser felices.

Si el capítulo uno no fue el nuestro
para el segundo no teníamos ni presupuesto,
y he erróneamente supuesto, que podíamos
volver atrás si emprendíamos con el diestro.

Nuestros caminos se separan
Fue una noticia temprana
En teoría, yo te borraba
y nos confiábamos a que la conciencia olvidara.

Que tu reías,
y tu media luna iluminaba mi día.
Que te enfadabas,
para reconciliarte con mis disculpas.
Que quizá quise ir demasiado deprisa.
Pero es verdad
las segundas entregas
ni en el cine taquillan.

2:40

Eran las 3 menos 20,
vete con tu tía.
Allí estarás caliente,
nadie se lo merecía.

Te fuiste de nuestro lado
pero no de nuestra mente,
vivo todo diferente
centrado en el presente.

Aún presente te tengo,
de vuelta a ese día
en el que después de la quimio
te sentías viva.

La vida mala,
otras veces malvada,
que cuando menos te lo esperas
una fría puñalada
te clava.

Siempre estabas sonriente,
siempre te mantenías positiva.
Superaste dos, pero el tercero
desobedeció a la justicia.
La vida nunca te fue fácil
pero tu siempre sonreías
Y yo a través de esos ojos
querido me sentía.

He cometido errores en esta vida
pero sé que por el camino correcto
día a día, tu me guías.
Todas tus fotos me enseñabas,
esto es lo que queda decías.
Llegó un momento en el cual
ni siquiera tu
me reconocías.

Sin embargo lecciones impartías,
el valor de cada gota de agua conocías.
El mundo a tu espalda,
tu tinta se acaba,
poca gente con tan poca avaricia
y el alma tan clara.
Tú me enseñaste el valor
de un sincero

de nada.

En la vida de muchos impactaste,
sobra decir que el cielo te ganaste.

Desde arriba por mi velas,
hasta que a tu lado vuelva,
te llevo en el corazón abuela.